

Los rotarios de Tumbaco laboran en 4 áreas

Durante 28 años han desarrollado proyectos sociales

Redacción Quito (I)

La construcción de centros de salud y de educación; capacitación y atención médica en las comunidades son algunas de las acciones que realizan los integrantes del Club Rotario de Quito Valle Interoceánico.

Hace 28 años, el club empezó con su labor social en los diferentes sectores del Distrito y a escala nacional. Precisamente, hoy celebran su día con una cena. Su voluntariado lo hacen para cubrir necesidades e impulsar em-

prendimientos comunitarios. Por lo que su trabajo se centró en las parroquias rurales.

Uno de los proyectos relevantes fue el que se desarrolló en Nono, el año anterior. Aquí se capacitó a docentes, estudiantes y comunidad. Se apostó a la agricultura y ganadería. Se consiguieron fondos para desarrollar los proyectos de 20 familias. Así lo dijo Grecia Vasco, socia.

Además, explicó que no es el único proyecto que se ha realizado en esta localidad rural. Hace 13 años se ha brindado atención en salud, educación, servicios básicos

como alcantarillado, vialidad y más. Y se colocaron comedores a los adultos mayores, implementación de bibliotecas y preparación a los estudiantes para las evaluaciones. Hay otros proyectos ejecutados en estos años.

El trabajo de los rotarios se extendió a otros cantones de Pichincha. En Mejía se hizo un establecimiento educativo, donde estudiaban un promedio de 250 niños y jóvenes. El proyecto fue entregado el año pasado al Ministerio de Educación.

En Cumbayá se construyó un centro de salud.